



6.800 kits escolares para niños, jóvenes y docentes de Casanare.

 José Patricio Solano
  marzo 5, 2020
  5:48 am



El Grupo **Ecopetrol** realizó la entrega de más de 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de los municipios de Aguazul, Monterrey, Tauramena y Yopal en instituciones educativas públicas rurales y del casco urbano, con mayores necesidades económicas.

El propósito de esta iniciativa es apoyar al aumento en la retención escolar y contribuir a la mejora de la economía familiar mediante el acceso a los implementos básicos para la educación de los niños.

Cada kit escolar contiene morral, cartuchera, carpeta oficio, cuadernos, regla plástica, caja de 24 colores, borradores, tajalápiz, lápices en madera, lápices con mina roja, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos.

Este año también se entregaron 348 kits a docentes de los cuatro municipios. Estos kit incluyen morral, cartuchera, carpeta oficio, cuadernos argollados, regla plástica, marcadores borrables negros y de colores, borrador de tablero, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos, blusa de laboratorio, USB de 32 gigas, resaltadores, cosedora y lápices.

Las entregas se realizan en coordinación y con la participación de la Gobernación de Casanare y las alcaldías de Aguazul, Tauramena, Yopal y Monterrey, quienes agradecieron a **Ecopetrol** y a **Cenit** por su aporte a la educación.

Ecopetrol aporta más de \$529 millones para esta iniciativa, mediante la cual busca contribuir al cierre de las brechas en educación en el departamento de Casanare, como parte del compromiso de la Empresa con el desarrollo sostenible de las regiones donde opera.






0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...



 << ANTERIOR
 Vicepresidente pone en marcha Observatorio colombiano de ...

Hoy en Yopal macro rueda de negocios del Gobierno Nacional.

SIGUIENTE >>



Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.


 Llanera Radio
 hace 46 minutos

La Alcaldesa de Paz de Ariporo Eunice Escobar, se pronunció sobre la aparición de algunos grafiti alusivos a un grupo residual de las Farc en su


<https://t.co/ei9vjRlgAW>
[@ViceColombia](#)
[@mluciamirez](#)
 47 MINS AGO